

Antrag Nr. 10-F-25-0037
CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP

Betreff:

Beratungsangebote für Frauen in Vororten
Antrag der Fraktionen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vom 21.04.2010

Antragstext:

Die Kommunale Frauenbeauftragte der Landeshauptstadt ist eine wichtige Anlauf- und Beratungsstelle für Wiesbadener Frauen und Mädchen. Sie bietet Information und Hilfestellungen für verschiedenste Themen, u.a. der Rückkehr in den Beruf, Gewalt gegen Frauen sowie ein umfassendes Krisenmanagement in Ausnahmesituationen. Sie vermittelt Kontakte zu Beratungsstellen wie Ämtern und versteht sich als Servicestelle. Dieses Angebot sollte alle Wiesbadener Bürgerinnen wohnortsnah erreichen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob das Frauenreferat in Absprache mit den Ortsbeiräten ein Vorort-Beratungsangebot (z.B. für Amöneburg, Kostheim und Kastel) bereitstellen kann.

Wiesbaden, 21.04.2010

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Tilli-Charlotte Reinhardt
Fraktionsvorsitzende

Annegret Kracht
Frauenpolitische Sprecherin

Thomas Kroppen
Fraktionsgeschäftsführer

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsführerin

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin